

SCHULBAUTEN UND KINDERGÄRTEN

Schulhaus an der Eulach

Eulachstrasse 2

Das viergeschossige Schulhaus im klassizistischen Stil wurde 1843/1844 durch Zimmermeister Jakob Bosshard in Massivbauweise erstellt. Liegende Lüftungs- und Lichtöffnungen verleihen dem Erdgeschoss die Erscheinung eines Sockels.

BAUJAHR

1844

ADRESSE

Eulachstrasse 2
8408 Winterthur



1992: Eulachstrasse 2, Schulhaus Eulach Foto: winbib, Denkmalpflege Winterthur (Signatur: FotSch_015b-246)

Das nach heutigem Zeitgeist etwas sonderbare Schulhaus liegt ganz im Zentrum vom Schulkreis Wülflingen. Die Räumlichkeiten sind für den Schulbetrieb nicht mehr ideal. Diese werden daher sehr unterschiedlich genutzt und stehen als Reserve-Räumlichkeiten für mannigfaltige Bedürfnisse zur Verfügung. 2008 wurde eine Küche eingebaut, sodass die Anforderungen für Kinderhort-Einheiten bestens erfüllt sind.

AUTOR/IN:

Heinz Bächinger

[Nutzungshinweise](#)

[UNREDIGIERTE VERSION](#)

LETZTE BEARBEITUNG:

08.07.2024